

# Alonso et Renault CDD ou CDI ?

C'est enfin noir sur blanc, la signature de Fernando Alonso sur son contrat tant que pilote de F1 pour l'écurie de Renault F1. Mais pour combien de temps ?

Après un an chez McLaren, Fernando Alonso retrouvera Renault, l'écurie de ses deux titres mondiaux, en 2008. Il fera équipe avec Nelson Piquet Jr.

L'an prochain, Fernando Alonso, double champion du monde, et Nelson Piquet Jr porteront les couleurs de l'écurie au Losange. Le jeune Français Romain Grosjean, issu du programme Renault Driver Development et champion de Formule 3 Euro Series 2007, sera à leurs côtés en tant que pilote d'essais.

"Fernando et Nelsinho formeront un des tandems les plus prometteur du plateau 2008", a commenté Flavio Briatore, directeur général de Renault F1 Team. "Nous sommes très heureux d'accueillir Fernando, de retour dans l'équipe avec laquelle il a connu tant de réussite. Ses qualités de pilote et de leader sont bien connues et nous avons hâte de développer un nouveau partenariat qui nous l'espérons se révélera fructueux.

Suites et sources => sports.yahoo car ça chauffe pour certains pilotes comme le très bon : Heikki Kovalainen

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le mercredi 12 décembre 2007**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/7943-alonso-renault-cdd-ou-cdi.html>